

GRENOBLE UNE VILLE POUR TOUS

LE RASSEMBLEMENT CITOYEN DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES



LETTRE AUX AGENTS COMMUNAUX ET INTERCOMMUNAUX

Grenoble, le 11 mars 2014

Mesdames & Messieurs,



Dans quelques jours, les Grenobloises et les Grenoblois choisiront l'équipe qui dirigera la Ville pour les 6 ans qui viennent. Depuis plus d'un an, le Rassemblement Citoyen, de la Gauche et des Écologistes, se prépare pour être prêt, dès le 30 mars prochain, à transformer avec vous les politiques de notre commune et de son agglomération.

Nous avons pris **le temps de l'écoute** des habitants, des forces vives et syndicales de notre commune pour identifier les erreurs, les blocages et les impensés des choix politiques faits ces 6 dernières années, mais aussi pour maintenir et poursuivre ce qui a été réussi, notamment des services publics forts.

Les premiers acteurs de la Ville ce sont les agents de la commune et de ses services publics.

Nous savons votre efficacité pour accomplir votre mission de service public. Nous savons surtout que, si rien ne doit se faire contre les habitants, **rien ne peut se faire sans vous**. Vous êtes aux premiers rangs souvent face à la précarisation d'une partie de la population et face aux tensions sociales. Vous êtes les plus conscients des évolutions à engager pour améliorer encore le service rendu aux habitants.

Voilà pourquoi c'est avec vous que nous voulons construire les politiques de demain. La démocratie revivifiée que nous voulons insuffler dans la ville, nous souhaitons qu'elle débute par une association plus forte des agents dans la réflexion, l'initiative et la mise en œuvre des politiques publiques. **Nous souhaitons nous appuyer sur votre créativité et vos savoirs-faires** pour mieux associer les habitants, construire avec eux des diagnostics partagés et divers scénarios parmi lesquels choisir, accompagner la construction des budgets participatifs dans les quartiers, ...

Pour autant, nous n'avons aucun désir de bouleverser nombre de vos pratiques professionnelles, très appréciées des Grenoblois et par lesquelles vous donnez à la fonction publique territoriale beaucoup de tenue et de légitimité, loin des clichés anti-fonctionnaires rabâchés à longueur de journée par la droite et même certains à gauche.

À l'heure de la préfiguration de la Métropole, alors que tant de modifications sont envisagées, nous souhaitons pouvoir aborder les conditions de travail que nous savons difficiles et discutées, et l'organisation des services publics du « groupe Ville ». **Dès juin 2014, nous entamerons une conférence du dialogue social autour de 5 priorités** : la résorption de la précarité des emplois dans l'ensemble des services publics locaux, la réduction des horaires atypiques (notamment pour les personnels de ménage), le développement de la formation en fonction des besoins, les conditions de travail et de rémunération des agents en contact direct avec le public.

Comme la loi le prévoit, nous accorderons les régimes indemnitaires par le haut, mais surtout nous veillerons aux besoins de formation et de mobilité des agents, non seulement en fonction du nouveau périmètre, progressivement, mais aussi de vos souhaits individuels de mobilité. Nous rediscuterons avec vous de l'action et de la protection sociale pour les faire évoluer dans le sens du « bouclier social » que nous estimons nécessaire. Nous refonderons le paritarisme en CTP, CAP et CHS-CT, et nous nous engageons à siéger assidûment dans ces instances essentielles où nous sommes conscients de devoir aborder des questions urgentes comme le remplacement des absences, la protection sociale et les modalités d'association des agents à la réorganisation des services.

Nous voulons réparer ce qui a été cassé, réconcilier ceux qui ont été opposés, protéger les habitants face à la crise et préparer l'avenir de Grenoble. Cela nécessitera de notre part, une écoute attentive des agents, de la ville. Nous sommes persuadés que nous pourrions compter sur votre expertise et votre implication. Nous espérons pouvoir entamer avec vous sans attendre la construction des transformations de Grenoble !

Pour le rassemblement citoyen, de la gauche et des écologistes,

Bien à vous,

Eric Piolle

UN LARGE RASSEMBLEMENT

« Grenoble, une ville pour tous », c'est le rassemblement citoyen, de la gauche et des écologistes à Grenoble. Déjà soutenu par 6 organisations citoyennes et politiques (Réseau citoyen, Ades, Alternatifs, EELV, GA & PG) et de nombreux habitants engagés pour leur ville.

Aujourd'hui, nous sommes les seuls à pouvoir changer de cap et de méthode. En tête dès le premier tour, nous

rassemblerons toute la gauche et, au-delà, tous les Grenoblois, pour mettre en œuvre notre ambitieux projet. Avec tous les habitants, nous voulons faire de Grenoble une ville pour tous : une ville citoyenne et à taille humaine, une ville qui protège avec un bouclier social et écologique, une ville qui libère toutes les énergies ! Notre projet est consultable en ligne sur unevillepourtous.fr

Éric Piolle : NOUVEAU MAIRE, NOUVEAU PROJET, NOUVELLE MÉTHODE !

Éric Piolle sera un maire à plein temps (mandat unique), animateur d'une équipe plurielle, respectueux et à l'écoute des personnels et des contre-pouvoirs citoyens et associatifs. Il a 41 ans, il a 4 enfants et vit à Grenoble depuis 1993. Diplômé de l'INPG, ancien cadre dirigeant dans un grand groupe de la région, il a été licencié pour s'être opposé à un plan de licenciements boursiers qu'il a réussi à empêcher dans son entreprise. Il est aujourd'hui intervenant et formateur sur des projets industriels et des formations académiques.

Président du groupe de 37 élus écologistes de la région Rhône-Alpes jusqu'en 2013, il porte de multiples dossiers concernant les politiques de solidarité, la recherche, l'économie, l'emploi, la formation, etc. Il pilote le Contrat Territorial Emploi Formation du bassin grenoblois (formations des demandeurs d'emplois).

Il est co-fondateur du collectif « Roosevelt 2012 » aux côtés d'Edgar Morin, Stéphane Hessel, Pierre Laroutou... pour la transformation sociale et écologique de l'économie. Il est engagé dans de nombreuses associations grenobloises.



Grenoble, une ville pour tous - 3^{bis} rue Lafayette - 38000 Grenoble
unevillepourtous.fr - contact@unevillepourtous.fr - Tel : 04 76 63 82 18

